



# un INCINERATEUR ? NI ICI, NI AILLEURS

- **Nous sommes entièrement solidaires de nos voisins Fosséens** qui refusent l'implantation d'un incinérateur sur leur territoire alors qu'eux-mêmes ont choisi d'autres procédés plus respectueux de l'environnement.

- **Nous refusons l'incinération:** technique dépassée. Outre sa dangerosité pour la santé (elle produit dioxines et furannes), elle ne s'inscrit pas dans une politique de développement durable (30% de mâchefers sont créés).

Les incinérateurs doivent respecter des normes (arrêté du 20/9/2002) qui tiennent davantage compte des intérêts des industriels que de la santé publique. Des points noirs sont occultés dans cette réglementation, en particulier le contrôle des dioxines dans les mâchefers ; les contrôles de fumée sont peu nombreux et annoncés à l'avance, ils laissent la porte ouverte à des arrangements.

- **Trier et traiter nos ordures** sont de toutes façons des opérations nécessaires. Réduisons-les, créons davantage d'emplois, et quitte à payer, améliorons la qualité de notre environnement.

- **Les taux de pollution**, pics et alertes, de Fos, Marseille et des Bouches du Rhône sont parmi les plus élevés de France et très inquiétants ; L'augmenter ou se défausser en disant « un peu plus ou un peu moins » est inadmissible.

Nous demandons aux responsables de la CUM d'abandonner leur projet d'incinération afin de mettre en place le recyclage-compostage, comme il est effectué dans d'autres grandes métropoles modernes, par exemple Barcelone.

<b>Nom</b>	<b>Adresse postale ou courriel</b>	<b>Signature</b>